

Agir ensemble: des solutions coconstruites

En complément aux rencontres individuelles, les professionnels des Maisons de la Solidarité organisent des actions collectives en groupes partageant des préoccupations communes. De plus, avec les acteurs du territoire, les MDS s'engagent pour améliorer leurs services à travers des actions spécifiques, parfois innovantes.

Publié le 27 février 2020

De multiples actions collectives

En ateliers, groupes de partage, réunions collectives ou séjours-famille, les interventions des équipes des Maisons de la Solidarité sont variées et s'adaptent aux personnes et au territoire.

Il est possible de se réunir pour s'informer et échanger autour de sujets multiples :

- > Connaître ses droits et obligations dans le cadre du RSA
- > Apprendre à mieux communiquer avec son enfant
- > Partager des compétences
- > ...

Ces actions, toujours très riches, tendent à se multiplier au sein des 11 MDS de la Meuse.

Le développement de partenariats



Tables de travail réunissant tous les acteurs de l'autonomie intervenant sur le territoire du PETR Cœur de Lorraine. Initiative MDS/ Direction de l'Autonomie/PETR/ ARS/ ILCG

Actrices de la politique départementale à travers les territoires, les équipes des MDS sont un lien essentiel pour l'ensemble des partenaires des domaines de l'Enfance, de l'Insertion, du Logement ou de l'Accompagnement des personnes âgées et handicapées.

Associations, institutions et publics sont consultés, mobilisés, associés quotidiennement pour trouver les solutions au mieux-vivre ensemble demain.

Cette ingénierie sociale est déployée avec l'ensemble des ressources des services départementaux centraux et permet de mener la politique de **Développement social territorial** (DST) souhaitée par les élus du Département.



DÉPARTEMENT DE LA
MEUSE

Place Pierre François
Gossin
55012 BAR LE DUC
Tél : 03 29 45 77 55